
写真で見る、中村地区社協の活動 
中村地区社会福祉協議会 

平成２４年４月２２日（日）、定期総会開催 

 中村地区社協では平成 24年度の事業計画、平成 23年度の活動報告などを議題に当地区

社協の幹事以上を対象に中村自治会館にて定期総会を開催いたしました。出席者は４３名

中３７名（内委任状９名）で総会は成立いたしました。 

 総合司会は斉藤さん、開会は岩井副会長が宣言、吉原会長挨拶では、今年度新たに災害

時の救援活動等について自治会と協力して仕組み作りに取り組みたいとの意欲を表明しま

した。 

← 

総合司会 

斉藤さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

← 

吉原会長 

挨拶 

 

→ 

会場の 

様子 

 

 

 

 

ご来賓は、笠間市長、笠間県会議員、松本社

会福祉協議会副会長、山田自治会長、出口市議

笠笠笠間間間市市市長長長ごごご挨挨挨拶拶拶   



会議員、佐竹

市議会議員、

比留川市議会

議員、武藤市

会議員の皆様

が出席され、

災害対策につ

いての新たな

取り組みと、

地域における、きめ細かい福祉活動と明るい健全な

街作りの充実に一層の期待を寄せられました。           

← 

笠間県会議員 

ご挨拶 

 

 

 

 

→ 

市社協松本副

会長ご挨拶 

 

 

← 

市会議員を代表して出口議員からご挨拶 

 

 

 

 

 

ご来賓の

挨拶の後、総

会は、村井さ

んが議長に

選出され、田

中さんを書記に任命し議事進行となりました。 

本 間

事業部長から事業関連を、三好会計担当から収

支決算報告、宮本さんから会計監査報告がなさ

れた。 

吉原会長から、24 年度の新体制の報告、本

間事業部長から 24年度の活動計画（案）、三好

会計担当から予算計画（案）が上程された。予

定されていた４議案及びサロン活動報告等、滞

りなく議事が進行され満場一致で承認、終了し

た。 

 

 

山山山田田田自自自治治治会会会長長長ごごご挨挨挨拶拶拶   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮本さんの監査報告                 質問も出ました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

見上副会長の閉会宣言をもって総会は

終了いたしました。 

 

 

 

 

 

 
 


